
Quiz zum Macke-Viertel-Fest                                                      

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn in Altstadt und Macke-Viertel,

obwohl das Frankenbad als erstes Hallenbad im Stadtbezirk Bonn 
saniert werden sollte, herrscht bei der Sanierungsplanung weiter 
Stillstand. Es wird verzögert und verzögert.

Testet mit dem Quiz Euer Wissen über den aktuellen Stand bei Planung 
und Sanierung des Frankenbads. Als Dankeschön fürs Mitmachen 
erhalten die ersten zehn Teilnehmenden mit richtigen Antworten ein 
Frankenbad-Heftchen der Werkstatt Baukultur im Wert von 5,00 EUR. 

Hier die Fragen:

1. Seit welchem Jahr steht das Frankenbad unter Denkmalschutz?
    
          2000                                 1963                               1996

2. Wann sollte mit der Sanierung des Frankenbads laut Koalitions- 
    vereinbarung zwischen Grüne, SPD, Linke und Volt begonnen 
    werden?
     
         2023                                 2020                                2024

3. Welche zwei der vier Koalitionsparteien haben sich mittlerweile von 
    dem Ziel verabschiedet, mit der Sanierung des Frankenbads 
    zumindest bis 2025 zu beginnen? 

          Grüne & Volt                    SPD & Linke                  Grüne & SPD

    Hinweis: Dieselben Parteien lehnen es auch ab, von der Oberbürger-
    meisterin die Ergebnisse der Prüfung von Beschleunigungs-  
    massnahmen für die Planung und Sanierung des Frankenbads 
    einzufordern, obwohl sie diesen Prüfungauftrag in der Ratssitzung im 
    Februar 2022 noch selbst mit beschlossen hatten.
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4. Ist es richtig, dass die Verwaltung der Stadt Bonn erst dann mit der 
    Prüfung von Maßnahmen zur Beschleunigung von Planung und 
    Sanierung des Frankenbads beginnen will, wenn die Machbarkeits- 
    studie ergeben hat, dass das Frankenbad sanierungsfähig ist?
    (Ergebnis völlig offen!) Also das Gegenteil von Beschleunigung?

Nein, nein, die Verwaltung unter OB Katja Dörner tut alles dafür, 
         die im Wahlkampf gemachten Versprechen einzuhalten und das 
         Frankenbad möglichst rasch zu sanieren. 

         Ja, auch Maßnahmen zur Beschleunigung bitte nicht überstürzen!
                 
         Wie? Ich war nach jahrelangem Stillstand kurz eingenickt...

5. Reichen die für die Umsetzung des Bäderkonzepts im städtischen 
    Haushalt eingeplanten 130 Mio. Euro für die Sanierung bzw. den 
    Neubau von Hallenbädern in allen Stadtbezirken aus?

         Das wird knapp! Nachdem für das Hardbergbad aktuell schon 
         51,5 Mio. Euro und für das Kurfürstenbad 42 Mio. Euro aufgerufen 
         werden, bleiben für die Beueler Bütt und das Frankenbad 
         zusammen nur 36,5 Mio Euro. Die eingeplanten 130 Mio. Euro 
         reichen niemals für alle Bäder! Vielleicht mehr einplanen? 

         Auf jeden Fall! Die ursprüngliche Kostenschätzung von 34 Mio. 
         Euro allein für die Sanierung des Frankenbads wird doch durch die 
         Machbarkeitsstudie sicherlich nach unten korrigiert. Und je länger 
         man wartet, desto günstiger wird es! ;-)

         Jeder Stadtteil und jede Gruppe hat das Recht, auf Kosten der 
         anderen Stadtteile und Schwimmbäder möglichst viele   
         Extrawünsche zu fomulieren. Seien es Rutschen, Saunaland-  
         schaften oder Wettkampfbecken, ganz egal, Hauptsache „ich“ 
         zuerst! Falls es am Ende doch nicht für alle reicht…

Tipp: Schaut auch in die Chronologie der politischen Beschlüsse auf   
www.frankenbadfreunde.de  

Wo: Stand der Frankenbadfreunde auf dem August-Macke-Platz vor dem
Künstlerforum am Sonntag, den 05.05.2024, 14.00-17.00 Uhr
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